

**PENGARUH SIMPANAN DAN KREDIT BERMASALAH
TERHADAP PROFITABILITAS BANK UMUM
KONVENSIONAL YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK
INDONESIA PERIODE 2015-2021**

NUR ROKHMAT

1701617135



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

**THE EFFECT OF DEPOSITS AND NON PERFORMING
LOANS ON THE PROFITABILITY OF CONVENTIONAL
COMMERCIAL BANKS LISTED ON THE INDONESIA STOCK
EXCHANGE PERIOD 2015-2021**

**NUR ROKHMAT
1701617135**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis is written as a qualification to get Educational Bachelor Degree
Faculty of Economy Universitas Negeri Jakarta**

**STUDY PROGRAM OF ECONOMIC EDUCATION
FACULTY OF ECONOMY
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2023**

ABSTRAK

NUR ROKHMAT. Pengaruh Simpanan dan Kredit Bermasalah terhadap Profitabilitas Bank Umum Konvensional yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2021. Skripsi, Jakarta : Program Studi Pendidikan Ekonomi, Konsentrasi Pendidikan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta. 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh simpanan dan kredit bermasalah terhadap profitabilitas Bank. Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Umum Konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode pengamatan, yaitu dari tahun 2015 – 2021. 41 data sampel dipilih setelah pemilihan sampel dengan metode *purposive sampling*. Jenis data dalam penelitian ini adalah *unbalanced data panel*. Teknik analisis dalam penelitian ini adalah regresi data panel dengan model regresi yang terpilih adalah *fixed effect model*. Hasil pengujian hipotesis menyatakan bahwa secara parsial simpanan tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas Bank. Hal ini menunjukkan bahwa perubahan pada simpanan tidak akan berpengaruh pada profitabilitas, sehingga bank perlu memperhatikan efektifitas dalam menyalurkan dananya. Sedangkan kredit bermasalah berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas sehingga dapat disimpulkan bahwa semakin rendah *Non Performing Loan* (NPL) maka memberikan indikasi bahwa tingkat risiko atas pemberian kredit pada bank cukup rendah sehingga bank akan mengalami keuntungan. Secara simultan simpanan dan kredit bermasalah berpengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas. Maka dapat disimpulkan jika simpanan dan NPL mengalami peningkatan akan mempengaruhi tingkat profitabilitas bank yang diukur dengan ROE.

Kata Kunci : Kredit Bermasalah, Profitabilitas, Simpanan

ABSTRACK

NUR ROKHMAT. The Effect of Non-Performing Deposits and Loans on the Profitability of Conventional Commercial Banks Listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2015-2021 period. Thesis, Jakarta: Economic Education Study Program, Accounting Education Concentration, Faculty of Economics, Jakarta State University. 2022.

This study aims to examine the effect of deposits and non-performing loans on bank profitability. The population in this study are Conventional Commercial Banks listed on the Indonesia Stock Exchange during the observation period, namely from 2015 – 2021. 41 sample data were selected after selecting the sample using a purposive sampling method. The type of data in this study is unbalanced panel data. The analysis technique in this study is panel data regression with the selected regression model being the fixed effect model. The results of hypothesis testing stated that partially savings did not have a significant effect on bank profitability. This shows that changes in savings will not affect profitability, so banks need to pay attention to effectiveness in channeling funds. Meanwhile, non-performing loans have a significant effect on profitability so that it can be concluded that the lower the Non-Performing Loan (NPL), it gives an indication that the level of risk of extending credit to a bank is low enough so that the bank will experience profits. Simultaneously, deposits and non-performing loans have a significant effect on profitability. So it can be concluded that if savings and NPLs increase, it will affect the level of bank profitability as measured by ROE.

Keywords: *Non-Performing Loans, Profitability, Deposits*

LEMBAR PERSETUJUAN



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
FAKULTAS EKONOMI
Kampus Universitas Negeri Jakarta, Gedung M. Jalan Rawamangun Muka, Jakarta 13220
Telepon (021) 4721227, Surel fe@unj.ac.id - www.fe.unj.ac.id

SURAT PERSETUJUAN

SIDANG SKRIPSI

Kami, yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dra.Sri Zulaihati, M.Si
NIP/NIDK : 196102281986022001
Bertindak sebagai : Dosen Pembimbing I

Nama : Santi Susanti, S.Pd.,M.Ak
NIP/NIDK : 197701132005012002
Bertindak sebagai : Dosen Pembimbing II

Memberikan persetujuan kepada mahasiswa di bawah ini:

Nama : Nur Rokhmat
No. Registrasi : 1701617135
Program Studi : S1 Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi
Judul Skripsi : Pengaruh Simpanan dan Kredit Bermasalah terhadap Profitabilitas Bank (Studi Kasus pada Bank Umum Konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 - 2021)

Untuk mengikuti Sidang Skripsi

Jakarta, 26 Januari 2023

Dosen Pembimbing I

Dosen Pembimbing II







Dra. Sri Zulaihati, M.Si
NIP.196102281986022001

Santi Susanti, S.Pd.,M.Ak
NIP.197701132005012002

Mengetahui,
Koord. Program Studi S1 Pendidikan
Ekonomi

Prof. Dr. Sri Indan Nikensari, SE., M.SE
NIP.196208091990032001

LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
			
Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd NIP 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Ati Sumiati, S.Pd., MM NIP. 197906102008012028 (Ketua Penguji)		27 Februari 2023.
2	Dr. Achmad Fauzi, S.Pd., M.Ak NIP. 197705172010121002 (Penguji 1)		1 Maret 2023.
3	Dwi Handarini, S.Pd., M.Ak NIP. 198907312015042004 (Penguji 2)		1 Maret 2023.
4	Dra. Sri Zulaihati, M.Si NIP. 196102281986022001 (Pembimbing 1)		28 Februari 2023.
5	Santi Susanti, S.Pd., M.Ak NIP. 197701132005012002 (Pembimbing 2)		3 Maret 2023.
Nama : Nur Rokhmat No. Registrasi : 1701617135 Program Studi : Pendidikan Ekonomi Tanggal Lulus : 11 Februari 2023			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

LEMBAR ORISINALITAS

LEMBAR ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan hasil karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas tercantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini peneliti buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka peneliti bersedia menerima sanksi akademik sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Februari 2023
Yang membuat pernyataan,



Nur Rokhmat
No. Reg. 1701617135

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Nur Rokhmat
NIM : 1701617135
Fakultas/Prodi : Fakultas Ekonomi/ Prodi Pendidikan Ekonomi
Alamat email : nurrokhmat93@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Simpanan dan Kredit Bermasalah Terhadap Profitabilitas Bank Umum Konvensional yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015 - 2021

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 28 Februari 2023

Penulis

(Nur Rokhmat)

LEMBAR PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Hasbunallahu wa ni 'mal wakil "

Allah sebaik-baik penolong"-**QS Ali Imran 173-**

“Saat aku kehilangan harapan dan rencana, tolong ingatkan aku bahwa cinta-Mu jauh lebih besar daripada kekecewaan ku, dan rencana yang Engkau siapkan untuk hidupku jauh lebih baik daripada impian ku” -**Ali Bin Abi Thalib-** “

“Apa yang melewatkan ku tidak akan pernah menjadi takdir ku Dan apa yang ditakdirkan untukku tidak akan pernah melewatkan ku” -**Umar Bin Khattab-**

“Jangan bersedih atas apa yang telah berlalu, kecuali itu akan membuatmu bekerja lebih keras untuk apa yang akan datang” -**Umar Bin Khattab**

Skripsi ini saya persembahkan untuk Keluarga serta teman-teman yang selalu memberikan dukungan dan kepercayaan, serta memanjatkan do'a untuk segala kemudahan dan kelancaran dalam menyusun skripsi ini.

Bu Sri dan Bu Santi, selaku Dosen Pembimbing 1 dan Dosen Pembimbing 2, yang selalu memberikan arahan serta dukungannya dalam proses bimbingan skripsi dan selalu sabar dalam membimbing saya, hingga akhirnya saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga segala jasa dan do'a yang telah diberikan kepada saya akan dibalas oleh Allah SWT., dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak. Terimakasih untuk diri saya sendiri karena sudah berjuang dan tidak menyerah.

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT berkat rahmat dan anugerah-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Simpanan, dan Kredit bermasalah terhadap Profitabilitas Bank Umum Konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2021.”

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta serta sebagai sarana untuk mengaplikasikan kemampuan yang telah peneliti peroleh selama menempuh pendidikan di bangku perkuliahan.

Pada kesempatan kali ini, peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat tersusun dengan baik.

Pihak-pihak yang telah membantu, yaitu:

1. Prof. Dr. Ari Saptono, S.E, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, M.SE selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dra. Sri Zulaihati, M.Si selaku Dosen Pembimbing I atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing dan memberikan saran dengan penuh perhatian dan kesabaran kepada peneliti sampai akhir penyusunan skripsi.
4. Santi Susanti, S.Pd.,M.Ak selaku Dosen Pembimbing II atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing dan memberikan saran dengan penuh perhatian dan kesabaran kepada peneliti sampai akhir penyusunan skripsi.

5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan wawasan pengetahuan yang tak ternilai harganya selama penulis menempuh pendidikan di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
6. Orang Tua serta keluarga yang selalu memberikan dukungan serta arahan kepada penulis.
7. Teman-teman prodi pendidikan akuntansi 2017 yang turut serta memberikan dukungan dan motivasi.

Semoga skripsi ini dapat berguna bagi penulis dan pembaca. Penulis sadar bahwa skripsi ini masih banyak memiliki kekurangan. Oleh karena itu, diharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca.

